



News Dezember 2020

Versicherungen Schweiz + Versicherungen International + Versicherungen Schweizer im Ausland

Unsere Neuigkeiten für Sie:

- **Geschäftsfelder Schweiz und International**
- **Schweizer im Ausland**
- **News von uns**

NATIONAL

Das Jahr 2020 begann mit einem gesunden Zuwachs bei Neumandaten und Start-Ups.

Der Grossteil unserer **nationalen** Kunden durfte während dem Covid-19-Lockdown weiter geschäftlich tätig sein, jedoch mit viel logistischem Zusatzaufwand. Die Gastronomie hat es schwer getroffen und wer eine Betriebsunterbruchversicherung innerhalb der Sachversicherung abgeschlossen hatte, war immerhin für einen Teil des Ausfalls versichert. In den Medien wurde viel darüber berichtet, welche Versicherer kundenfreundliche Lösungen fanden.

Der Handels- und Gewerbeverein Wettingen macht sich stark für KMU in der Region. Wir beteiligen uns bei der Aktion «Mitglieder helfen Mitglieder» des HGV und freuen uns auf Rückmeldungen zu unserem Angebot.

Die Ferienhausversicherung wächst online stark, was sicherlich auch mit der aussergewöhnlichen Lage zu tun hat. Das Produkt steht auch unseren Geschäftspartnern zur Verfügung.

INTERNATIONAL

Leider konnten wir aus bekannten Gründen unsere Partner und Kunden dieses Jahr nicht persönlich besuchen.

Vermehrt war unser Service bei Reise- und Krankenversicherungen gefragt. Es war wichtig, bei unserem umfangreichen Angebot von internationalen Reiseversicherungen den Überblick zu behalten und klarzustellen im welchem Umfang Covid-19 gedeckt ist.

Der Trend bei Entführungen in Lateinamerika war vorerst etwas rückläufig. Im zweiten Semester zeigt sich leider eine beachtliche Zunahme.

SCHWEIZER IM AUSLAND

Viele Schweizer sind dem Aufruf des Bundesrates gefolgt und sind im März auf Grund der Pandemie in die Schweiz zurückgekehrt, oder konnten nicht in ihre Wohnsitzländer zurückkehren. Während des Lockdowns und kurze Zeit danach, haben viele ihre geplanten Langzeitreisen oder ihre Auswanderung nicht angetreten. Inzwischen beraten wir Rückkehrer, aber auch Schweizer die nur vorübergehend zurückgekehrt sind und für ausländische Firmen weiterarbeiten. Dank unserem grenzübergreifenden Versicherungsangebot und unserer starken Position im Versicherungsmarkt, können wir in all diesen verschiedenen Situationen Lösungen anbieten.

Seit diesem Jahr können wir Schweizern mit Wohnsitz im europäischen Ausland auch Gebäude- und Hausratversicherungen anbieten.

Für das kommende Jahr planen wir die Einführung eines hauseigenen, internationalen Krankenversicherungsproduktes, welches besonders auf die Bedürfnisse von Schweizern im Ausland ausgerichtet ist. Weiter haben wir unser Versicherungsangebot mit einer Wertsachenversicherung für Langzeitreisende, die sich in der Schweiz abmelden, ergänzt.

NEWS VON UNS

SA-SWISS intern

Durch den sich abzeichnenden Trend hin zum papierlosen Büro, welchen wir ebenfalls gehen, konnten wir die staatliche Empfehlung des Home-Office sehr gut umsetzen.

Gesamthaft haben wir bisher die herausfordernde Situation ohne negative Konsequenzen bewältigen können.

Wir sind immer aktiv und bauen unsere Beratungstätigkeit aus. Diese Neuerungen können Sie bald auf unserer Webseite unter «Partnerschaften»

entdecken. Schon bald werden wir da über unsere neuen Partner in den Bereichen Treuhand, Rechtsberatung, Relocation und weitere informieren.

SA-SWISS Sponsoring

Es ist uns wichtig auch in schwierigen Zeiten unterstützend zur Seite zu stehen, indem wir auch in der laufenden Wintersaison die Schweizer Curler vom «Team Schwaller» (mit Marcel Käufeler) sponsorn.

Wir danken all unseren treuen Kunden, Netzwerk- und Versicherungspartnern weltweit für das uns entgegengebrachte Vertrauen und die angenehme Zusammenarbeit. Wir hoffen auf ein baldiges Wiedersehen bei spannenden Anlässen, auf Reisen oder bei persönlichen Beratungsgesprächen.

Bleiben Sie gesund!

Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr!

Herzlichst Ihr SA-Swiss Team



Zürich, im Januar 2020